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XIV. Gesetzgebungsperiode 

Anfrage 

der Abgeordneten Dr. Scrinzi, Dipl.Ing.Hanreich 
an den Bundesminister für Justiz 
betreffend Bestrafung wegen Gewässerverunreinigungen 

Immer wieder tauchen von Zeit zu Zeit Zeitungsmeldungen über katastrophale 
Fischsterben in Teilen von österreichischen Gewässern auf (z.B. Ende April 
in der Fischa, Anfang Juni im Augebiet der Donau zwischen Stockerau und 
Korneuburg). Fast nie bekommt allerdings die öffentlichkeit Aufklärung 
darüber, wer der Verursacher ist und welche Konsequenzen gezogen 
wurden. 
Durch das neue Strafgesetzbuch wurden auch Tatbestände zur Bestrafung 
von Gewässerverunreinigungen eingeführt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes
minister für Justiz die 

Anfrage: 

1. Wieviele Anzeigen gab es bisher gemäß §§ 180 ff StGB? 

2. Wieviele Verfahren mit welchen Ergebnissen gab es bisher gemäß 
§§ 180 ff StGB? 
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